

Hauptübung 02.11.2016

02.11.2016 19:00

Ein Verkehrsunfall mit eingeklemmten Personen sowie ein durch den Unfall entstandenes Feuer, das auf den Jugendraum übergegriffen hat, war das Szenario unserer Jahreshauptübung. Unterstützt durch die Kameraden aus Bubsheim galt es die eingeklemmten Insassen des PKW schnell und schonend zu retten. Nebenbei waren einige Trupps im verqualmten Jugendraum ebenfalls mit Personensuche und -rettung beschäftigt, da einige Jugendliche nicht mehr rechtzeitig aus dem Gebäude flüchten konnten. Anschließend konnten alle geretteten dem DRK Königsheim zur weiteren Versorgung übergeben werden. Nach der Übung gab es für Alle noch ein Vesper im Magazin und man ließ den Abend gemeinsam ausklingen.



-



•



[Zur Newsübersicht](#)